

15
DE JUNIO

DÉCIMOPRIMER SÁBADO



Objetivo

Explicar el papel que deben desempeñar los jóvenes en los eventos finales de nuestro mundo.



Resultado

Jóvenes comprometidos que puedan defender y vivir la sana doctrina y ayudar a otros a conocer la verdad.



Proyecto misionero de las clases
«Decisiones».



Énfasis del Nuevo Horizonte
Inversión



Celebramos
Dilo al mundo

SIEMPRE fieles

Tema: Consagración/jóvenes

Al director

Este programa lo deben llevar a cabo los jóvenes y adolescentes de la iglesia. También podría incluir a los niños. Se dinamizará con entradas y salidas de los integrantes. Como parte de la escenografía, imprima imágenes de publicaciones en redes sociales donde se expresen mensajes alusivos a la juventud y la misión. Deben escoger con tiempo las personas que darán sus testimonios.

Sugerencias

- ✓ Tomar una foto con todos los jóvenes de la iglesia, imprimirla con el título del programa y usarla como tarjeta.
- ✓ Decorar con fotografías colgadas de varias actividades juveniles de su iglesia local y el emblema JA.
- ✓ Si tienen clubes en la iglesia, cuelguen los emblemas del club.
- ✓ En la lectura bíblica, podrían utilizar a tres niños para que representen a los tres ángeles de Apocalipsis 14. Vístalos como ángeles y deles trompetas y que reciten los mensajes (ver Apocalipsis 14: 6-12).
- ✓ Preparar una alabanza musical que aluda al compromiso en la proclamación del evangelio, por un coro de jóvenes.
- ✓ Cree un video entrevistando a jóvenes de la comunidad y pregúnteles sobre su percepción del pronto regreso de Cristo, preséntelo antes del relato misionero.
- ✓ En la conclusión, la Directiva de Jóvenes puede subir a la plataforma y que uno de los miembros ore por los jóvenes de la iglesia.
- ✓ En la intervención del **Nuevo Horizonte** puede usar la actividad sugerida al finalizar su exposición.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura

Introducción

El emblema JA es el símbolo mundial de los jóvenes adventistas y significa: «A través de la cruz de Cristo, los jóvenes adventistas llevan el triple mensaje evangélico al mundo». En el programa de hoy veremos que los jóvenes estamos llamados a ser agentes de la verdad en medio de un mundo que se acerca a su fin. Para alcanzar este objetivo debemos ser fieles ante cualquier circunstancia en los eventos de los últimos días. Nuestro compromiso y lealtad a Dios pueden atraer a otros a los pies del Señor. Les extendemos una cordial bienvenida a este maravilloso programa.

Himno

Cristo cuenta contigo y conmigo para llevar a cabo la grandiosa obra de rescatar a aquellos que han sido engañados por las artimañas del enemigo y hoy andan sin esperanza. La gente necesita que nos acerquemos a ellos para llevarles la bendición que necesitan. Cristo prometió que el Espíritu Santo estará con nosotros cuando nos dispongamos a hacer la obra de salvar a las personas que perecen en el pecado. De pie cantemos el himno 613: *Hoy nos toca trabajar*.

Lectura bíblica: (Tres niños o tres jóvenes)

Apocalipsis 14: 7-10.

Primer ángel: «¡Temed a Dios y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado! Adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas».

Segundo ángel: «Ha caído, ha caído Babilonia, la gran ciudad, porque ha hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación».

Tercer ángel: «Si alguno adora a la bestia y a su imagen y recibe la marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero».

Oración

Alabanza musical

(Entra sin anunciar después de la oración)

Panorama global

Relato misionero

Queremos pedirles que durante la semana incluyan en sus oraciones a los hermanos y hermanas de la localidad que relata la siguiente historia. Y recordemos que somos un solo cuerpo y que nuestras oraciones y ofrendas que ofrecemos son muy importantes para el desarrollo de los proyectos de la obra de Dios alrededor del mundo.

Nuevo Horizonte:

El progreso continuo es un enfoque de trabajo que expresa que todo puede ser mejorado y debe ser examinado constantemente para mejorar la calidad. Como jóvenes, en nuestro caminar con Cristo, siempre debemos procurar perfeccionar lo intelectual, lo financiero, lo psicológico, lo sociológico, nuestros dones y nuestros talentos. Precisamente el *Nuevo Horizonte* de hoy nos habla de mejoramiento.

Parte central

Testificación

(En esta sección, todos o la mayoría de los jóvenes pasarán al frente con la Biblia en una mano y en la otra la bandera JA. Cuando concluya la voz en off, uno o varios jóvenes testificarán acerca de su conversión, agradecimiento o el compromiso de mostrar la verdad a quienes no han conocido a Dios).

Voz en off: Joven adventista, tú tienes el futuro del mundo revelado. Conoces los grandes desafíos que te deparará el porvenir al ejercer tu fe. Cristo te ha llamado para ser heredero de su reino, y así como él dirige los acontecimientos futuros, también puede dirigir tu vida, si se lo permites.

«Cuando termine el mensaje del tercer ángel la misericordia divina no intercederá más por los habitantes culpables de la tierra. El pueblo de Dios habrá cumplido su obra; habrá recibido “la lluvia tardía”, el “refrigerio de la presencia del Señor”, y estará preparado para la hora de prueba que le espera. Los ángeles se apuran, van y vienen de acá para allá en el cielo. Un ángel que regresa de la tierra anuncia que su obra está terminada; el mundo ha sido sometido a la prueba final, y todos los que han resultado fieles a los preceptos divinos han recibido “el sello del Dios vivo”. Entonces Jesús dejará de interceder en el santuario celestial. Levantará sus manos y con gran voz dirá “Hecho es”, y todas las huestes de los ángeles depositarán sus coronas mientras él anuncia en tono solemne: “El que es injusto, sea injusto todavía; el que es impuro, sea impuro todavía; el que es justo, practique la justicia todavía, y el que es santo, santifíquese más todavía (Apocalipsis 22: 11). Cada caso ha sido fallado para vida o para muerte. Cristo ha hecho propiciación por su pueblo y borrado sus pecados. El número de sus súbditos está completo; “el reino, y el señorío y la majestad de los reinos debajo de todo el cielo” van a ser dados a los herederos de la salvación y Jesús va a reinar como Rey de reyes y Señor de señores» (*El conflicto inminente*, p. 86).

División en clases

Informe secretarial

«Damos gracias a Dios por lo mucho que nuestras Escuelas Sabáticas han contribuido en fomentar grandes y valiosas empresas. Los niños y jóvenes han dado sus centavos, que cual pequeños arroyuelos, han sido afluentes de un río de benevolencia. Los niños han de ser educados de tal manera que puedan realizar actos desinteresados que el cielo se regocija en contemplar. Mientras el rocío de la juventud está sobre ello, se les debe enseñar a los niños como servir a Cristo. Enseñárseles a ser abnegados» (*Consejos sobre la obra de la Escuela Sabática*, pp. 133-134).

Tiempo de la lección: El objetivo de la lección de esta semana es revelar el conflicto venidero en torno a la adoración. Satanás desafiará la autoridad de Dios intentando socavar la Ley de Dios. Específicamente, el sábado se convertirá en el centro de un conflicto mundial en materia de adoración. Satanás odia el sábado porque odia al Creador. Utilizará la coerción, la presión y la fuerza para quebrar nuestro compromiso con Cristo. Habrá una colisión de creencias sobre el día de adoración verdadero y el falso. El llamado final de Dios es un llamado a la fidelidad a Cristo a pesar de la persecución, el boicot económico, la prisión y el decreto de muerte. El estudio de esta semana enfatiza la fortaleza de Jesús para ayudarnos a atravesar el conflicto final.

La lección de esta semana se basa en *El conflicto de los siglos*, capítulos 35 y 36.

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Qué alegría que seguimos interesados en ampliar nuestros conocimientos bíblicos. Hoy, seguimos con la lectura del libro de este trimestre, *Biblia abierta, 101 Respuestas a dudas bíblicas*. Esta semana leeremos las preguntas **85 a la 90 de la sección VII. Preguntas sobre la vida cristiana.** Y la pregunta **91 de la sección VIII. Preguntas sobre el fin del mundo.**

Conclusión

«Es verdad que hay verdaderos cristianos en la iglesia católica romana. En ella, millares de personas sirven a Dios según las mejores luces que tienen. Nunca han visto el contraste que existe entre el culto o servicio vivo rendido con el corazón y una serie de meras formas y ceremonias. Dios mira con tierna misericordia a esas almas educadas en una fe engañosa e insuficiente. Hará penetrar rayos de luz a través de las tinieblas que las rodean. Les revelará la verdad tal cual es en Jesús y muchos se unirán aún a su pueblo» (*El conflicto inminente*, p. 50).

Himno final: 609: ¡Oh jóvenes, venid!

Oración final.